

LOS EQUIPOS DEL XELSKA, DE NUEVO EN EL PODIUM.



Este primer fin de semana de Mayo, en Guadalajara, se ha celebrado el campeonato nacional de clubs y la copa de España, de GAF y GAM. En la Copa se alzaron con el título Roxana Popa y Rubén López, mientras que por equipos lo hacían, respectivamente, los clubs Los Cantos Alcorcón y San Blas. ¡Enhorabuena a todos ellos! Nuestro pequeño triunfo particular: ser el único club de la competición participando en ambas modalidades (masculina y femenina) en la máxima categoría. En el caso de nuestro jovencísimo equipo de chicos, alcanzaron la quinta posición, mientras que nuestros dos equipos de féminas conseguían la plata y el bronce respectivamente, plantando cara dignamente al poderoso equipo rival, que habían conformado las gimnastas madrileñas. Un meritorio resultado, al que se suma el subcampeonato individual en la Copa de Cintia Rodriguez, que además consiguió tres medallas por aparatos (oro en barra, plata en paralelas y bronce en suelo). También Claudia Colom consiguió la plata en el aparato de suelo. La nota negativa: la lesión de Eva Pérez, que hace peligrar su participación en el europeo que se inicia en menos de dos semanas. Esperamos la pronta recuperación de Eva, y felicitamos a nuestros equipos, que demostraron un gran nivel, así como una conducta ejemplar.